

# Mitarbeiterbefragung DB Cargo: Arbeitsbelastung der Kolleginnen und Kollegen zu hoch

EVG-Betriebsräte der DB Cargo haben die Arbeitgeberseite aufgefordert, die Arbeitsbelastungen der Kolleginnen und Kollegen zu reduzieren. Ansonsten drohe dem Unternehmen die Handlungsunfähigkeit. Die Auswertung der Mitarbeiterbefragung des Gesamtbetriebsrats hatte zuvor ergeben, dass zahlreiche Beschäftigte einem zu hohen Arbeitsdruck ausgeliefert sind.



Bestätigt wurde auch die seit Jahren geäußerte Kritik des EVG-Betriebsrates: Knapp 90 % der Beschäftigten bewerten die gescheiterten Umstrukturierungsprogramme der letzten Jahre mit der Schulnote vier, fünf oder sechs! Die Betriebsräte und EVG fordern daher den Arbeitgeber auf, Maßnahmen für mehr Wachstum und bessere Qualität zu entwickeln und anzuwenden. Nur so kann der Abwärtstrend gestoppt und es könnten endlich

wieder Marktanteile zurückgewonnen werden.

Außerdem fordern die Betriebsräte mehr Anstrengungen vom Vorstand, aus DB Cargo ein attraktives und erfolgreiches Unternehmen zu machen, in dem man wieder gerne arbeitet. Über ein Viertel der Befragten gaben an, dass sie nicht mehr motiviert seien. Das ist ein Armutszeugnis für die Unternehmensführung. Die EVG wird nun mit den Kolleginnen und Kollegen über ihre Probleme am Arbeitsplatz sprechen.

#### **Downloads**



Aushang

(PDF, 65.92 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/18-08-27-Info-DB-Cargo.pdf)